Projet d'amélioration du réseau routier à Vaudreuil-Dorion



DISTRICT DE LA MONTÉRÉGIE BUREAU DU DIRECTEUR DES POSTES MRC DE VAUDREUIL SOULANGES 11 Jeannotte, Vaudreuil-Dorion, J7V 6E6

Vaudreuil-Dorion

6211-06-119

Vaudreuil-Dorion, le 14 juin 2007

M. Guy Pilon Maire Ville de Vaudreuil-Dorion 2 6 JUN 2007

Objet : Amélioration du réseau routier

Monsieur.

Suite à votre lettre transmise au Lt Raymond Gilbert le 2007-03-26, voici nos commentaires quant à différentes modifications à votre réseau routier.

Construction de boulevard à 4 voies de circulation :

- Rue André-Chartrand: La construction de cette voie assurerait une fluidité de la circulation et permettrait de désengorger l'avenue St-Charles qui ne peut accueillir un flot élevé de circulation. De plus, lors des heures de pointe et/ou lors d'engorgement des autoroutes 40 et 20, il s'avère pratiquement impossible de circuler sur l'avenue St-Charles, même pour les véhicules d'urgence.
- 2) <u>Boul. Cité des Jeunes</u>: Cette artère est déjà un boulevard à 4 voies dans une bonne partie de Vaudreuil et cela assurerait une fluidité de la circulation entre l'autoroute 540 et l'accès à Vaudreuil. Cette voie est destinée à voir augmenter son flot de circulation de par sa situation géographique.
- 3) <u>Rue Félix-Leclerc</u>: Il serait utile que cette voie de circulation soit élargie dû au fort développement commercial. La problématique qui se dessine déjà est un engorgement des accès aux différents commerces.

Espérant le tout à votre satisfaction,

Le directeur des postes,

Insp. Mario Lessard

ML/lb